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野津田公園旧パラ広場へのテニスコート建設予算の執行を延期するよう求めます

町田市が2014年以後進めている「野津田公園第二次整備基本計画Jに基づく市の説明

によると、バラ広場に隣接する栗畑.養鶏場.流菜畑などの農地等を買収した後に1大会規

模の12面の手ニスコートが建設されることになつています。

,計画ではその内の4面について、2021年 4月 より、現在斜面である広場に大量の上砂を

盛上して、平地を造成する大規模工事が予定されています。周辺には落案高木なども多く競

技の障害となるため、伐採など大きな改変も予定されています。

同時に12月現在、町田市では所謂新型コロナ肺炎(COVID19)の感染者が毎日発生して

います。こうした現状において、不要不急と考えられる施設建設に使う出費は、できる限り必

要最小限に抑えるべきだと考えます。

町田市の石阪市長tま新年度「予算編成方針」(2020年 9月 1′ 日)の中で、ここ数年間、町

国市の財政が「種め―て深刻な状況を迎えること警告し、「事業の廃止、縮小など事務事業の抜

本的な見直しを行うどと述べておられますと

そうした中、昨年 12月 議会建設常経委員会では、誇願審議を通じて、野津田公園におけ

る手ニスコート12面の建設計画の達成rま困難で1ま 、と指摘されました。この計画地内の農

地を所有する農家iよ、後継者もあり、市主催の「競技場増設工事説明会」の場で営農継続の

意思表示をされる等Ⅲ営農意思が固い方々です。これまで、市内外の多くの消費者に卵や野

菜、果物の糧を与え農業を続けてこられました。これら農家の方々に移転を交渉するとして

も、営農条件に見合う代替地も無いため、市による用地買埓えの目途fよ金く立たない状態にあ

ります。

また、町田市子ま「(仮称)町霞市都市づくりのマスタィプラン策定tこ闘する特別委員会」で

も、市内の農業を守る施策を打ちだしています。その町国市が、建設工事で農家の稼業ここ支

障をきたすような事fま 、決して在つてはなりません。市1ま農家の意思を尊重すべきだと考えま

す。

その上で、同公園で,エスコT卜建設を進めるならば、現中央駐車場エリアの現行3面のテ
ニスコートの周辺の平らな駐車場盛域など、大規模改変の必要が無いような適切な場所を再

検討すべきと考えます。第2次基本計画策定に当たり、テニス協会からは、現有3面の周辺

に5面以上の建設を、という要望が出されています。仮に「ばら広場J跡地に4面のテニスコ

ートを作つた場合、試合等で使うに1ま現有 3面との間を移動する必要が生じます。市は現有
3面のコートを廃止する旨表明していますが、12面建設が困難である以上、むしろ現有を活
かし、それに野蒔接した新設コート建設案ぬミ妥当ではないでしょうか。
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また′、町田市tよ「ばら広場移転』とF手エスコート建設』の事業iこ閣する説明会を行つていま

せん。十分な感染症対策を施して、説明会を実施ずべきと考えます。

このような理油から、野津困公園子
=お

ける予エスコート建設間違予算について、次のように

要望します。   i      .

…Ⅲ旧ばら広場への,ニスコf卜 4面の建設事業に関する予算執行を延期して下きい。

工、野津田公園|の現有3画のテニスコート周透におけるコ■卜建雷壁案を検討して下さい。

三、野津臨公園におけるテエスコート建設計画について市畏向
―
〔)の説明会を開t常て下さい。




